

こうちゅうしつ 校長室だより

ぼちぼちいこか 2021

Vol.23

令和3(2021)年12月23日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恭子

こじんこんだんかい

12/16～12/21

2学期末の個人懇談会を行いました。寒い中のご来校、どうもありがとうございました。短時間ではありましたが、学校での学習や生活の様子をお聞きいただけたでしょうか。2学期は行事も多く、どの子もがんばった場面がたくさん見られました。お家の方からもほめいただけたと、とてもうれしいです。



おおさかし しょうがっこう がくりょく けいねん
大阪市小学校学力経年テスト
おおさかし しょうがく ねんせい ちゅうがく
大阪市的小学3年生から中学3年生までを対象にした学力テストです。「経年」とある通り、長期間に渡って学力の伸びを見る事ができます。自分の得意・不得意もわかりやすくなります。今年も12月7日・8日の2日間、がんばって問題に取り組みました。結果の個人票は3月に届く予定ですので、お待ちください。

はじ
初めてのスマホ 安心ガイドブック
けいたいでんわ こたち
携帯電話やスマートフォンが子ども達にとっても身近なものになりつつあります。今は持っていないても、いずれ手にする子が多いでしょう。今後、安全に「スマホ」を使えるようになるために、4～6年生でガイドブックを使って学習しています。3月までに持ち帰りますので、ご家庭でもぜひいっしょに「わが家のスマホルール」(ガイドブックに書き込むページがあります)についてのお話を!
※配送料をPTAでご負担いただきました。
ありがとうございました。

ことし
今年もありがとうございました。
なが
長かった2学期も明日で終わりです。9月に猛威を振るった新型コロナウイルス感染症も少し落ち着き、いろいろな行事を行なうことができました。ご理解ご協力ありがとうございました。感染症の広がりが気にはなりますが、無事に新年を迎えられることを願っています。どうぞよいお年を…。

今年の漢字



こうれいの「今年の漢字」が決まりました。
まいとし がつ にち かんじ ひ きょうと きよみず
毎年12月12日(漢字の日)に京都の清水寺で発表されるそうです。今年選ばれたのは「金」。金が選ばれるのは4回目で、これまでオリンピックの年だったそうで、自分だったらどの漢字を選びますか?

きょう きにいり
今日のお気にいり

成育小学校



成育小学校ホームページへ!
★メール登録もお願いします。